

臨時休校中の生徒心得

突然の臨時休校になり生徒も戸惑っていると思います。今回の臨時休校はコロナウイルスによる感染拡大を防ぐ意味ですのぐれぐれも不要不急の外出などがないようにお願いします。この期間に今年を振り返り、来年度を飛躍の年に出来るようにしっかり自分自身を見つめ直す時間にして下さい。生徒は自分の課題克服のために計画的に実践して新学期を迎えられるようにして下さい。進路について家族と話し合う貴重な時間もたくさん取れるのでしっかり話し合ってください。規律ある生活のリズムを乱し、自分を見失って問題行動や不慮の事故を招くことがないように「妻高生」としての自覚と責任を持って行動しなければなりません。生徒諸君自らが自律的な生活の確立に努め、有意義な時間となるよう、次のような点に留意してください。

— 県立妻高生としての“誇り”をつ —

「高校生であること」をしっかりと自覚して日々の生活をおくること。

「これ位はいいだろう」という安易な判断をしたり、周りに流されて行動した結果が大きな事件や事故につながります。いろいろな状況を予測し、事故など未然に防いだり、困っている人を助けるなどしっかり考えればできる行動力を君たちは持っているはずです。

- ・ ネットや携帯電話・スマートフォンに関わる事件や犯罪が急増しています。不用意な使用で事件や犯罪に巻き込まれないよう十分に注意すること。自分で判断できないような時は担任や警察(43-0110)に相談してください。「教育ネットひむか」の『ネットいじめ目安箱』も活用できます。
- ・ 大型商業施設(イオン、パオなど)やカラオケボックスなど。また、人が集まる場所には、くれぐれも行かないように。
- ・ 部活動は臨時休校中の期間は禁止です。
- ・ 体調不良や、発熱等があった場合は必ず担任まで連絡をお願いします。

☆ 不慮の事故や報告を必要とする事項が発生した場合には、

必ず担任の先生及び学校に連絡してください。

連絡先:(妻高校) 西都市大字右松2330 Tel 0983-43-0005